

## Politique de confidentialité

KRYPTOSPHERE® s'engage à protéger votre vie privée. Cette politique de confidentialité (ci-après dénommée "Politique") définit les catégories de données personnelles que nous collectons, la manière dont nous collectons et traitons ces données, les personnes avec lesquelles nous les partageons dans le cadre des services que nous fournissons, ainsi que certains droits dont vous disposez à cet égard.

### Quelles sont les données que nous collectons ?

Les données que vous nous communiquez directement et/ou qui nous sont transmises indirectement par un tiers en relation avec KRYPTOSPHERE®(partenaires, membres) sont les suivantes :

- Courriel(s),
- Numéro de téléphone,
- Nom et prénom,
- Eventuellement votre situation professionnelle (étudiant, salarié).

Les données que nous collectons également automatiquement, selon votre navigation, sur notre site et/ou via notre [newsletter](#) et nos autres réseaux sociaux :

- Votre type d'appareil (fixe ou mobile), l'OS, votre navigateur, adresse IP;
- Des cookies en naviguant sur le site <http://www.kryptosphere.org> – voir notre politique de cookies en pied de page.
- Courriel(s),

- Nom et prénom.

## Pour quelles finalités nous collectons vos données ?

Nous collectons vos données pour fournir des services quasi-gratuits à des fins non commerciales et à visé éducative au sujet des nouvelles technologies ainsi que de l'enseignement du supérieur. Cette collecte vous permet d'interagir avec l'écosystème d'associations KRYPTOSPHERE®.

Nous pouvons également être amenés à collecter des données lorsque nous organisons des évènements ou lorsque nous engageons une discussion téléphonique.

Enfin, nous sommes également amenés à produire des statistiques sur l'utilisation de notre site internet ainsi que des réseaux sociaux qui y figurent.

En aucun cas une association KRYPTOSPHERE® ne commercialise vos données sans avoir préalablement obtenu votre accord écrit.

## Qui est le responsable de traitement ?

Le responsable de traitement est l'association KRYPTOSPHERE®, composée et représentée par ses représentants légaux, eux-mêmes représentés par **Thibault Langlois-Berthelot** dûment habilité à cet effet.

## Qui sont les destinataires de traitement ?

Seules les associations du réseau KRYPTOSPHERE® sont susceptibles de traiter ou d'avoir un accès à certaines données à caractère personnel. Notre communauté d'associations enregistrées est accessible à l'adresse **suivante**.

## Combien de temps nous conservons vos données ?

Nous conservons des données pour la durée de vie de l'adhésion de nos membres, plus 5 années après la fin de leur adhésion. Nous conservons également les données issues de notre newsletter ou tout autre service associé à nos activités, dont les finalités sont par nature non commerciales.

## Quels sont vos droits ?

Vous avez le droit de demander l'accès à vos données personnelles. Vous avez également le droit de demander la rectification de vos données personnelles lorsqu'elles sont incorrectes par courrier électronique en vous adressant à :  
**[contact.kryptosphere@gmail.com](mailto:contact.kryptosphere@gmail.com)**

Où par courrier postal à l'attention de l'association KRYPTOSPHERE au 9 Quai Jules Courmont, 69002 à Lyon.

## Modifications de cette Politique

Nous mettons régulièrement à jour cette Politique afin de refléter l'évolution de nos pratiques ou les évolutions réglementaires.

**Vous trouverez plus d'informations concernant notre avertissement (“Disclaimer”), nos mentions légales et nos Politiques de cookies et de confidentialité en pieds de pages du site [www.kryptosphere.org](http://www.kryptosphere.org).**

---

## Privacy policy

KRYPTOSPHERE® is committed to protecting your privacy. This Confidentiality Policy (hereinafter referred to as the “Policy”) defines the categories of personal data that we collect, the manner in which we collect and process this data, the persons with whom we share it within the framework of the services that we provide, as well as certain rights that you have in this respect.

### What data do we collect?

The data that you communicate to us directly and/or that are transmitted to us indirectly by a third party (partners or services in relation with KRYPTOSPHERE®) are the following:

- E-mail(s),
- Telephone number,
- Last name and first name.

Data that we collect automatically on our site and/or via our [Newsletter](#) depending on your browsing:

Your type of device (fixed or mobile), OS, browser, IP address ;  
Cookies when browsing the <http://www.kryptosphere.org> website – see our Cookies Policy at the foot of the page.

### For what purposes do we collect your data?

We collect your data to provide quasi-free services for non-commercial and educational purposes concerning new technologies and higher education. This collection allows you to interact with the KRYPTOSPHERE® network and ecosystem of associations.

Finally, we may also produce statistics on the use of our website and the social networks that appear on it.

## **Who is the data controller?**

The data controller is the KRYPTOSPHERE® association and its legal representatives, themselves represented by Thibault Langlois-Berthelot.

## **Who are the recipients of the data?**

The associations of the KRYPTOSPHERE® network are likely to process or have access to certain personal data. Our network of registered associations can be accessed at the following address.

## **How long do we keep your data?**

We keep data for the duration of our members' membership, plus 5 years after the end of their membership. We also keep data from our newsletter and other free, non-commercial associated services.

## **What are your rights?**

You have the right to request access to your personal data. You also have the right to ask for your personal data to be rectified if it is incorrect, by e-mail to:  
[contact.kryptosphere@gmail.com](mailto:contact.kryptosphere@gmail.com)

Or by post to the attention of the KRYPTOSPHERE association at 9 Quai Jules Courmont, 69002 Lyon.

## **Changes to this Policy**

We regularly update this Policy to reflect changes in our practices or regulatory developments.

**You will find more information about our Disclaimer, our Legal Notice and our Cookie and Confidentiality Policies at the foot of the pages of the [www.kryptosphere.org](http://www.kryptosphere.org) website.**

